

Agreganos:







Jueves 17 de Diciembre del 2015

LORETO UCAYALI SAN MARTÍN - YURIMAGUAS AMAZONAS - JAÉN HUANUCO

## Utilizan el 80% del canon en pagos para planillas

Este año el Gobierno Regional de Loreto, presidido por Fernando Meléndez Celis, ejecutó 53 millones de nuevos soles productos del canon petrolero, de los cuales 17 millones son de gastos de gestión administrativa y 13 millones en recursos humanos, cifras que fueron obtenidas en el portal de Transparencia Económica del Ministerio de Economía y Finanzas, actualizadas al 05 de diciembre de 2015.



Estos datos fueron analizados por los periodistas Luis Ramos y Carlos Najar en el taller sobre Industrias Extractivas Periodismo de Datos en Iquitos, realizados por el Grupo Propuesta Ciudadana el pasado sábado 05 de diciembre, actividad que contó con la asesoría de Milagros Salazar, directora de Convoca, Roger Grández y Juan José Ccoyllo del proyecto ProParticipación. Los datos trabajados indican que el 80% del canon petrolero paga la planilla y gastos administrativos del Gobierno Regional de Loreto. Los fondos del canon petrolero se

invierten principalmente en gastos corrientes correspondientes a bienes y servicios, es decir, en pago de planilla y otros gastos administrativos. Dejándose de lado los gastos de inversión que se destinan a la ejecución de obras. Si se analiza las cifras de los últimos cinco años, se puede ver que en lo que va de 2015, solo el 20% del canon petrolero se destinó a obras de inversión durante la gestión de Fernando Meléndez Celis. (R. Ríos)